

北公民館

真夏の太陽のもと
親子球技大会開かれる

8月18日(日)、岡田校区青少年育成会主催の親子球技大会が岡田中学校で行われました。

この大会は毎年夏に、地域の大人と子どもたちがスポーツを通じて交流を図り、親睦と連帯を深め、健康で明るい町づくり・地域づくりに努めるという目的で実施されているものです。

分館ごとに、小学生、中学生、大人でチームが編成され、男子はキックベースボール、女子はレクバレーボールで対



▲みんなで仲良く



▲ホームイン!

抗します。

当日は200人以上の熱心な参加をいただき、その熱気のせいか、お天気にも恵まれ、絶好のスポーツ日和となりました。

キックベースボールでは、ホームランが何本も飛び出すなど、力強いプレーに頼もしさを感じました。また、レクバレーボールでは、仲間や相手をいたわる姿など、素晴らしいチームワークをみる事ができました。

男女ともに好プレー珍プレーが展開され、激しい闘いの中にも、和気あいあいとした光景がいくつも見られ、分館同士の親睦も深まりました。盛況のうち大会を無事終了



▲狙いをさだめて!

することができましたのも、各分館の役員さん方のご支援、ご協力のおかげと厚く感謝いたします。当日の試合結果は次の通りです。

キックベースボール

- 優勝 西高柳
- 準優勝 昌農内
- 第3位 大間
- 〃 恵久美

レクバレーボール

- 優勝 西古泉
- 準優勝 北川原
- 第3位 上高柳
- 〃 西高柳

補導センターだより

よき伝統を受け継いで

北伊予小学校生徒指導主事

山本 茂

「おはようございます。」「おはようございます。」

北伊予小学校の朝は、子どもたちの元気なあいさつからスタートをします。朝、校門に立っていると、学年やクラスに関係なく、だれとでも進んであいさつをしている子どもたちの姿に出会うことができます。あいさつだけではあ

りません。あいさつと同時に、さつと手を差し出し、握手を交わし合う子どもがいます。まだまだ小さい手ですが、握りしめたその手の温もりは、「今日も一日がんばろう。」と

いう、勇気や元気を与えてくれます。北伊予小学校には大勢の方々が訪れますが、子どもたちの気持ちのよいあいさつに感心をされ、お褒めの言葉をいただきます。

このような子どもたちの姿に、よき伝統を感じます。北伊予小学校を卒業していった先輩

たちが大切に守ってきたものを受け継ぎ、そして、自分たちの手で、さらによりよくしていった成果です。

また、あいさつをしつかりがんばっている子どもたちを温かく見守り、支えていただいている地域や、家庭の方々

の力も大きいと感じています。今、時代は大きく変化してきています。しかし、どんなに時代が変わろうとも、大切なことは、しっかりと守り、

継承していくことが必要だと思っています。あいさつという本当に簡単で、だれにでもできそうではないことを当たり前のように日々実践している子どもたちの姿に、すばらしい可能性を感じます。

さあ、二学期です。北伊予小学校では、子どもたちの元気な声が、温かい握手がさらに広がっていくことでしょう。